

Gurvan Minso, ancien cycliste à l'école cyclo de Rospez



De 2004 à 2010

Gurvan découvre le VTT à l'école cyclo de Rospez

De 2010 à 2012

Il roule en VTT à la Roue D'Or Bégarroise, il décroche une belle 3^{ème} place au championnat des Côtes D'Armor en 2011

2012 à 2014

Licencié à L' EC Plestin Pays de Trégor, il y pratique le VTT la route et la piste.
Courant 2014 : 2 places de 3^{ème} sur piste et une 9^{ème} place sur route à Plestin.

Depuis 2015

Depuis son retour à l'AC Rospez, Gurvan roule régulièrement dans le groupe 1 avec les adultes